



ARTISTA

“Entonces Dios dijo: ‘Hagamos a los seres humanos a nuestra imagen, para que sean como nosotros. Ellos reinarán sobre los peces del mar, las aves del cielo, los animales domésticos, todos los animales salvajes de la tierra y los animales pequeños que corren por el suelo’” (Génesis 1:26, NTV).

OBJETIVOS

Reconocer la grandeza de la creación de Dios, el primer gran artista del Universo.

Sugerencia de recursos: Hacer un paralelo entre la creación divina y la creación humana. Presentar elementos creados por Dios y los derivados por la inteligencia humana, ejemplo: tomate → frasco de salsa de tomate; flor → frasco de perfume; naranja → exprimidor de naranjas; tierra → ladrillo; arena → vidrio; madera → papel. Presentar un cuadro y una flor natural.

INTRODUCCIÓN

Nuestra palabra especial de hoy es ARTISTA. Dios fue el primer gran artista del Universo. Creó a los seres humanos, el cielo, las aves, el mar y todo lo que existe en este mundo. A los seres humanos, Dios les dio inteligencia para crear muchas otras obras de arte, con colores, formas, movimientos y sonidos, utilidades, tamaños, peso, etc. Dios creó la materia prima, y el hombre la transformó en arte como forma de expresión, utilizando los recursos de la naturaleza.

HISTORIA DE LA BIBLIA

Abra la Biblia y lea para los niños: Génesis 1:26-31.

COMENTARIO (DÍGALO CON SUS PALABRAS)

Vivimos en un mundo lleno de colores, formas, sonidos y movimientos. Todo fue creado por Dios. Podemos contemplar el mar profundo, el cielo infinito, las avenidas de una ciudad, las selvas, los objetos de una casa o un taller, y concluir que todo lo que vemos proviene de Dios o de la inteligencia que dio a los seres humanos.

Al despertar, encendemos la luz, vemos los armarios, fotos en la pared, estiramos los músculos, nos levantamos, nos bañamos, comemos, nos vestimos, jugamos o vamos a la escuela.

Con los ojos cerrados sentimos la respiración, los pies que nos sostienen, la sangre que calienta el cuerpo, las manos, los oídos, la nariz y mucho más que revela la creación de Dios.

Dios fue el creador original. “Así que Dios creó a los seres humanos a su propia imagen; hombre y mujer los creó” (Gén. 1:27, NTV).

En todo vemos la mano de un Dios que cuida de nosotros. Nada hacemos sin la inteligencia que él nos dio; gracias a ella existen la electricidad, los muebles, los aviones, las computadoras, los autos y tantas invenciones para nuestro uso y comodidad, y **todo muestra el amor de Dios**.

REPASO / COMPROMISO

- ¿Qué vas a recordar cuando veas una linda expresión artística?
- Repitan conmigo: Dios, el Creador, creó a sus criaturas con inteligencia.
- ¿Quién va a agradecer a Dios por haber sido creado con inteligencia?

ORACIÓN FINAL

Agradecemos a Dios por nuestra inteligencia para poder tomar decisiones, estudiar y ser creativos.

La palabra clave del próximo sábado es: